

Medio	Revista Mensaje
Fecha	4-4-2013
Mención	Nuevo doctorado en Filosofía de la Universidad Alberto Hurtado.

NUEVO DOCTORADO EN FILOSOFÍA

En abril comenzará a impartirse el Doctorado en Filosofía de la Universidad Alberto Hurtado. El programa busca contribuir a la investigación y docencia filosófica de alto nivel, particularmente en las áreas de Fenomenología y Hermenéutica; Mente, Lenguaje y Conocimiento; Historia de la Filosofía (Antigua y Moderna especialmente), Ética y Filosofía Política y Filosofía de la Religión.

Busca también promover la capacidad reflexiva, dialógica y de argumentación filosóficas de los estudiantes y proporcio-

nar los instrumentos necesarios para realizar un estudio crítico de la tradición, orientado a problemas y en vínculo con las discusiones actuales de la filosofía. Tanto el programa como la Universidad disponen de numerosos convenios con universidades americanas y europeas para realizar pasantías y cuenta con una importante Biblioteca especializada en Humanidades y Ciencias Sociales. El programa ofrece además becas de arancel y mantención. Más información en postfilhum@uahurtado.cl

